

Neues Mannschaftstransportfahrzeug für die Freiwillige Feuerwehr Fleisbach abgeholt



Am vergangenen Dienstag fuhren der Gerätewart Sven Menger der Freiwilligen Feuerwehr Fleisbach, der stellvertretende Gemeindebrandinspektor und Wehrführer Christian Feith sowie die Leiterin des Ordnungsamtes der Gemeinde Sinn Sonja Hörl nach Flehingen (Baden-Württemberg) zur Firma „Schäfer Einsatzfahrzeuge“, um das neue Mannschaftstransportfahrzeug für die Feuerwehr Fleisbach in Empfang zu nehmen.

Durch das neue Einsatzfahrzeug wird ein 19! Jahre alter VW Bus aufgrund seiner langjährigen Dienstzeit planmäßig durch das neue Dienstfahrzeug einen VW Bus T5 ersetzt. Dieser dient nicht nur zum Transport der Einsatzkräfte zur Einsatzstelle, sondern auch zur Warnung der Bevölkerung durch die im Fahrzeug installierte Lautsprecheranlage. Darüber hinaus ist er auch bei Großschadenslagen als Führungsmittel für den Einsatzabschnittsleiter vorgesehen. Aber auch für die besonders wichtige Jugendarbeit innerhalb der Feuerwehr wird das Fahrzeug benutzt. Ohne ein solches Transportfahrzeug ist eine gute Jugendarbeit nicht möglich.

Das neue Einsatzfahrzeug verfügt über eine moderne Signalanlage in LED Technik sowie eine auffällige Beklebung, um besser bei Tag und Nacht im Straßenverkehr als Einsatzfahrzeug erkannt zu werden.

Die offizielle Schlüsselübergabe findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

